



枚二だより



令和7年度12月号 枚方市立枚方第二小学校 電話 050 (7102) 9004

2学期そして今年のしめくくり…

11月は、学校、PTA、校区でたくさんの行事がありました。修学旅行、校外学習、合同音楽会、平和教育、避難訓練、土曜参観、枚二まつり、…。校内外でつながりながら、学校全体で取り組むことができました。子ども達は、そうしたたくさんの行事や活動を通して、1つずつ、いろいろな経験を積み重ねながら、友だちと交流し、学び合い、高め合い、確実に成長してきました。その成長は、必ずやまた、新たな成長へと引き継がれていきます。これからも、学校が、子ども達にとって、よりよい学びと経験の場となるよう、教育活動をすすめてまいります。

さて、いよいよ12月。2学期も残りわずかとなりました。例年より暖かいとは言え、冬本番を迎えます。全国的に、インフルエンザが流行っています。本校でも、健康に留意し、2学期をしっかりと締めくくりをしたいと思います。

土曜参観&枚二まつり

11月29日(土)土曜参観及びコミュニティ協議会主催の枚二まつりが開催されました。昨年に引き続き、PTAの協力を得て、地域の皆様や多くのボランティアの皆様のおかげで、たくさんの子ども達と保護者が参加し、楽しみました。おいしい焼きそばをいただけたり、たくさんのゲームに挑戦したりしました。防災会による防災展示もありました。オープニングでは、枚方中学校のプラスバンド部の演奏で盛り上りました。子ども達の笑顔をたくさんみることができました。実施に向けて準備いただき、当日もたくさんの方々にお手伝いいただき、本当にありがとうございました。



校内研究授業



今年度初めての校内研究授業を、3年2組で行いました。今年度から、研究テーマを「資料を読み解き、対話を通して思考を深く掘り下げ、探究的な考え方のできる子どもの育成」とし、研究内容を「総合的な学習の時間」と「生活科」にしました。授業では、子ども一人ひとりが考えを持ち、まとめ、友だちの交流し、個別最適な学び、協働的な学びの活動を通して、探究的な学習ができる授業づくりを行っています。当日は、教育委員会から中西教育委員も来校され、熱心に学習に取り組む姿に、熱い眼差しでご覧いただきました。

第24回枚方市小学校合同音楽会

11月20日(木)第24回枚方市小学校合同音楽会が枚方市総合芸術文化センターで行われました。今年度も、学校を代表して4年生が出場しました。子ども達はこの日のためにたくさん練習を重ねてきたその成果を堂々と発揮しました。



行事予定

《12月の主な予定》

日曜		学校行事	日曜		学校行事
1月	代休		15月	4限 6年アウトーチ	諸費②
2火	個人懇談①	【個人懇談会】 日時など既にお知らせしていますように、2学期末の個人懇談会を実施します。短い時間ではありますが、2学期の学校・家庭での子どもの様子を共有できればと思います。寒さが予想されます。来校の際は、暖かい服装でお越しください。 下校時間 給食後午後1時20分 (3日のみ1時5分)	16火		
3水	個人懇談②		17水	後期クラブ②	
4木	個人懇談③		18木		
5金	個人懇談④		19金	卒アル写真 職員 6年	
6土			20土		
7日			21日		
8月	個人懇談⑤		22月	全学年給食後13:20下校	
9火	個人懇談⑥		23火	13:00~13:30大掃除 13:35下校	
10水	3年 ようこそ大先輩 1, 2限 体育館	6年生校中クラブ見学	24水	2学期終業式	
11木			25木	冬季休業日	
12金	13:20下校	絵の本広場3h~ ほっとルーム	26金		【年末年始の機械警備】 12月29日(月)~1月3日(土)までは、機械警備のため、学校には入れません。
13土			27土		
14日			28日		
【1月の主な予定】 1月7日(水)3学期始業式 1月の予定については、冬休み号で、詳しくお伝えします。			29月		
			30火		
			31水		

修学旅行



11月16日、17日、6年生が広島・姫路に1泊2日の修学旅行に行きました。11月は全校で平和学習に取り組み、その一環として、広島平和公園を訪れ、原爆の子の像で、平和の祈りをこめて全員で折った千羽鶴を捧げ、平和を誓いました。平和資料館では、貴重な遺品や写真・映像を間近で見学し、戦争や原爆の悲惨で残酷な様子を感じ取っていました。そして、岡山で宿泊し、温泉に入り、買い物や朝食バイキングに舌鼓を打ちました。

2日目は、姫路セントラルパークに行き、野生動物を見たり、アトラクションに乗ったりして、貸し切り状態の園内を自由に、思いっきりエンジョイしました。

この2日間、平和と友好をスローガンに友だちと共に行動し、なかよく実行できたことをみんなで喜び合いました。修学旅行に際し、保護者のみなさまにもご協力いただき、本当にありがとうございました。



学校教育自己診断 よりよい学校づくりをめざして、「学校教育自己診断」を実施します。後日、お知らせしますので、ご協力よろしくお願いします。

【忘れ物についてのお願い】

年度初めに配布しました「学校生活のきまり」にありますように、学校に忘れ物をしたときは、基本取りにこないようお願いしています。これは、児童が忘れ物を取りに来る道中でけがや事故、不審者といったトラブルに巻き込まれたり、時間が遅いと暗くなったりして、安全面において非常に心配です。学校でも、持ち物をしっかりと確認させて下校させるようにしますので、ご家庭でもお声掛けいただくようお願いします。やむを得ずどうしても取りに来ないといけない場合は、17時までに保護者同伴で職員室に来ていただくようお願いします。このことは、放課後のオープンスクエアや留守家庭児童会にもお伝えしています。